



## 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和7年1月8日発

文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

### ★明けましておめでとうございます！

令和7年が幕を開け、1月7日(火)から3学期が始まりました。3学期は、1年間のまとめをするとともに次の学年に向けてもう一段階成長するために大切な学期です。家庭や地域でのご協力をお願いします。

さて、今日の1校時は始業式でした。6年生の高月徳琉さんが、「3学期がんばること」という作文を読んでくれました。「下級生にやさしくする」「勉強特に算数の克服」の2つをがんばるそうです。目標に向かって努力し大きく成長してほしいと思います。校長先生の話では、作家の星新一さんの年賀状にあやかって、「今年、宇宙船縄瀬号に乗って、みんなと一緒に楽しくて成長できる9億4千万キロメートルの旅行をする」という抱負を述べました。また、3学期の目標や今年の抱負をしっかりとつことと、この機会に大人になった理想の自分も想像して、それに向かって頑張ってほしいという話をしました。夢の実現のために自分が今できることを継続してがんばってほしいと願っています。その後、保健体育委員会が1月の生活目標「給食を感謝しながら食べよう」に関連した発表をしてくれました。1月8日(水)からおいしい給食が始まります！



### ★2学期ベストリーダー賞！

図書室の貸出冊数が昨年に比べかなり増えています。図書館イベントに進んで参加したり、昼休みごとに借りに行ったりする姿も見られます。2学期、借りた本の多かった児童をベストリーダーとして表彰しました。 1位:5年 藏元陽大さん(67冊) 2位:5年 迫間秀丸さん(45冊)  
3位:2年 北野零士さん(44冊) 4位:2年 段こと乃さん(42冊)  
5位:3年 甲斐希乃香さん(40冊)

おめでとうございます。さあ、3学期のベストリーダーは誰が獲得するのでしょうか？楽しみです。

### ★あいさつ運動1月(横谷)！



1月7日(火)に、あいさつ運動がありました。たいへん寒い中でしたが、今回は、横谷地区の方が校門付近に立ってくださいり、登校班で歩いてきた子どもたち一人一人にあいさつをしてくださいました。休んでいる子や車で来る子も多く、全体的にちょっと元気がないかなあと思いました。それでも、3学期そして新年になって初登校日に、地域の方とあいさつを交わすことができて、いい学期(年)になりそうだなあと思いました。今年もあいさつだけでなく、地域での子どもたちの見守りもよろしくお願ひします。

